
Eintracht Frankfurt
Beitrag von „wikinger“ vom 18. Juli 2018, 08:39

Ich hab ihn jetzt schon einige Male gesehen und muss sagen, dass ich ihn schon bei einem Top
Club sehe. Er ist halt auch so ein Spieler, wegen dem die Zuschauer ins Stadion gehen. Seine
Dynamik ist atemberaubend, seine Schusstechnik Klasse. Er rackert und versucht vieles. Nicht
alles gelingt ihm und manchmal foult er auch noch zu oft.
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